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一年間のご理解とご協力に感謝申しあげます 

校長 三 上 幸 喜  
３月１６日（金）に第１１７回の卒業証書授与式が行われ，７人の卒業生が６年間過ごした学び舎を

無事巣立っていきました。大変お忙しい中，たくさんのご来賓の方々，保護者や地域の皆様にご来校して

いただき，心温まるお言葉をいただきまして，心より感謝申しあげます。 

７名の卒業生は，この１年間，最上級生として在校生の手本となるべく日々努力してまいりました。

在校生も７名の卒業生とたくさんの思い出を作ることができました。式の中の呼びかけ（下記参照）で

は，卒業生も在校生も別れを惜しみ，涙があふれ出て，言葉に詰まる場面が何度もありました。 

式辞の中でも述べましたが，中学校で１年生
・ ・ ・

に
・

なりますが，涌元小を卒業した義務教育の７年生として，

自信と誇りをもって中学校生活送っていって欲しいと願っております。 

平成２９年度の終了にあたり，保護者や地域の皆様には，学校行 

事をはじめ，ＰＴＡ・子ども会育成会活動などで多くのご理解とご 

協力をいただきましたことに，職員一同心より感謝申しあげます。 

新年度も学校・家庭・地域が一丸となって「チーム涌元」として， 

「ＣＳ涌元（コミュニティー・スクール）」として，子どもたちの健 

やかな成長と安全・安心のために絆づくりを進めて参りたいと考えて 

おります。今年度同様に，学校に対しましてご理解とご協力を頂きますようにお願い申しあげます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆卒業証書授与式での呼びかけより              
 

〔咲希さんへ〕本が大好きで，おもしろい咲希さん。わからないことは何でも教えてくれました。 

文化委員会委員長として分かりやすく委員会の仕事を教えてくれました。 

〔晴斗さんへ〕元気でおもしろい晴斗君，代表委員会ではみんなをしっかりとまとめていました。 

ドッチボールの球がとても速いので，取れたときにはとっても嬉しかったです。 

〔唯那さんへ〕けん玉名人の唯那さん。学童の時いつも遊んでくれてありがとうございました。 

字がきれいで優しい唯那さん。ノートの字がきれいなことが憧れでした。        

〔 然 さんへ〕卓球で戦うといつも然君に勝てなくて強いなぁと思っていました。卓球を練習して，然君のように強くなり 

たいです。中休みはいつも低学年と遊んでくれました。 

〔海桜さんへ〕児童会会長をしたり，シャトルランで１０１回になるまで走り続けたりする姿は，とてもかっこよかったです。 

海桜君みたいにわたしも運動を頑張りたいです。 

〔花音さんへ〕同じはまなす地区で，１年生の時から，一緒に歩いて登校してくれてありがとうございます。これからは， 

私が１年生と一緒に歩いて行きます。 

〔綸 さんへ〕 絵が上手で，勉強が得意な綸さん。おもしろいところも魅力だと思うので，中学校に行ってもそのままの 

綸さんでいてください。リーダーとして引っ張ってくれました。 

              

              函館市立潮光中学校より 

（H28.4～ 2年間） 函館市立亀尾小学校へ   函館市立旭岡小学校より 

                 

（H24.4～ ６年間） 松前町立小島小学校へ             知内町立湯ノ里小学校より 

 


